

# EKSPOS

## Demi Keamanan Dan Kenyamanan Wilayah, Babinsa Ajak Warga Gotong Royong

**KODIM 0827 SUMENEP - [SUMENEP.EKSPOS.CO.ID](http://SUMENEP.EKSPOS.CO.ID)**

Jul 22, 2022 - 14:23



SUMENEP - Upaya meningkatkan keamanan di lingkungan masyarakat serta menjalin hubungan baik antara Babinsa dengan warga, Sertu Wiratama Wijaya Babinsa 0827-09/Pragaan melaksanakan Kerja bakti pembuatan Pos Kamling di Dusun Maronggi Laok Desa Pragaan Kecamatan Pragaan Kabupaten Sumenep, Jumat (22/07/2022).

Gotong royong itu berupa rehab Pos Kamling yang kondisinya tidak layak lagi ,hal ini seiring dengan keamanan dan kenyamanan agar masyarakat mengaktifkan lagi Siskamlingnya.

Menurut Sertu Wiratama Wijaya, rehab Pos Kamling ini bertujuan untuk menyemangati warga agar dapat aktif melakukan ronda demi menjaga Kamtibmas di lingkungannya wilayah kita ,Kerja bakti yang dilakukan merupakan upaya membangun kebersamaan antara TNI dengan masyarakat. Sekaligus langkah pembinaan teritorial dan membangun keamanan agar selalu terjaga". Kami berharap dengan adanya Pos Kamling ini dapat membantu masyarakat yang berada di Dusun Maronggi Laok Desa Pragaan menjadi nyaman dan dapat meminimalisir terjadinya hal hal yang tidak kita inginkan di lingkungan ,kebersamaan dan kekompakan dalam bergotong royong dapat menjadikan cerminan kita semua agar saling membantu, tentunya untuk kepentingan kita bersama dan kepentingan umum", tuturnya.



Karena membantu meringankan beban masyarakat adalah tanggung jawab seorang Babinsa dan bentuk usaha bersama agar terjalin usaha saling membantu serta bergotong-royong, untuk menjaga kekompakan dan keharmonisan antara Babinsa dan warga diwilayah binaannya.

Seorang Babinsa juga harus selalu sigap dan tanggap atas kesulitan dan kebutuhan masyarakat untuk meningkatkan kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI bersama Rakyat. tak hanya fokus dan setia dalam dinas kemiliteran sesuai Sapta Marga, sumpah prajurit, dan delapan wajib TNI

Salah satu tindakan Babinsa yang telah membantu warga binaannya adalah suatu wujud kemanunggalan. Karya bakti bersama masyarakat merupakan wujud implementasi salah satu butir dari delapan wajib TNI" jelas Babinsa Pragaan.